### Le quedan nomás 7 meses no Consolidar al PRD, meta de Pablo González Loyola

MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA

Consolidar al Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Querétaro y unificar los grupos al interior, son los principales retos a vencer durante estos siete meses que me restan como dirigente, sostuvo Pablo González

### No merecen los \$100 mil OPI Bajar sueldo a consejeros del IEQ, plantea Aguilera

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA
El dirigente estatal de Convergencia, José Luis Aguillera
Ortiz, se pronunció porque en la reforma electoral se establezca una reducción en los sueldos de los consejeros del
Instituto Electoral de Querétaro (IEO).

De hecho, indicó que esta reforma debe incluir una rees-tructuración completa del instituto a cargo de los procesos electorales en la entidad.

"El asistir una vez a sesionar no los hace merecedores

### Bajar... Viene 1/A

de recibir 100 mil pesos mensuales, entonces sería también una reforma que estaríamos planteando. Creo que la ciudadanía ha estado muy al pendiente de los salarios que en Querétaro reciben los funcionarios públicos, y también esto se ve en el IEQ", indicó. Ante esta situación, el presidente

estatal de Convergencia puntualizó que estas modificaciones deben in-cluir la elección de los consejeros electorales, para así evitar filias partidistas'.

A efecto de garantizar equidad en los procesos, el líder partidista también consideró primordial la creación de una Procuraduría especializada en delitos electorales. "Esta Procuraduría estaría al

pendiente del Consejo Electoral, y también es necesaria la creación de también es necesaria la creación de un tribunal electoral, no de una Sala

Electoral que se crea al vapor en el Tribunal Superior de Justicia sino que se cree un tribunal que revise todos los asuntos electorales y que esté permanentemente trabajando en Querétaro, no que al calor de la elección se crea la sala electoral y se nombra al magistrado independiente", dijo.

Al hacer una evaluación del tra-bajo del Instituto Electoral de Queré-taro, Aguilera Ortiz aseveró que éste se ha definido por lo que "ha merica-do el partido en el gobierno".

Yo entiendo que de alguna manera están viviendo presiones de ca-rácter externo, que muchos de los acuerdos no favorecen a lo que la expectativa de la sociedad guereta na tiene, que evidentemente si hay un esfuerzo por superar todas esas viejas prácticas, pero siguen enfras-cados en una serie de cosas".

### Consolidar... Viene 1/A

Tras las últimas pugnas internas que se han presentado al inte-rior de esta fuerza política, González Loyola puntualizó que su traba-jo en estos meses será trabajar por posicionar entre el electorado a este instituto político.

"Yo espero que se quede muy consolidado, con un funcionamien-to como un gran instituto político, estamos en una intensa actividad, estamos trabajando todos los días con este fin, y si logramos el propósito de tener una estructura te-rritorial en un mayor número de co-munidades, de centros de población, estamos en muy buenas po-sibilidades de hacer un buen papel

en 2009", comentó. Respecto al papel que va a jugar en el proceso de sucesión, Pagar en el proceso de sucesión; y ablo González se comprometió a no intervenir a favor o en contra de ningún aspirante.

"Yo desde luego no voy a parti-

cipar directamente en ninguna campaña, desde luego cuando mè toque ir a votar voy a votar. Yo respetaría a los que tienen la legítima pretensión, merecen respeto nada más, y yo creo que en este proce-so va a haber mucho interés, porque siento que estamos dejando un partido más fuerte, más atracti-vo, en ese sentido creo que tenvo, en ese sentido creo que terri-drán mejores posibilidades que le garantice a la militancia el creci-miento y la fortaleza del partido, pero reiteró tengo la obligación institucional de no pronunciarme for natia." por nadie".

Al hacer una evaluación de su trabajo, el líder partidista confió en que dejará un PRD fortalecido al próximo dirigente, toda vez que fue en su periodo como dirigente



A PABLO González Loyola sólo le quedan siete meses para concluir su periodo al frente de la dirigencia es-tatal del PRD y todavia le faltan mu-chos objetivos que cumplir.

que este partido creció en militancia y en representantes populares.
"Es este periodo donde ha teni-

do más intenso trabajo el PRD, el mejor porcentaje, la mejor vota-ción obtenida, el 3.7 por ciento, el proceso electoral en donde se ob-tuvieron el mayor número de re-presentantes. 30 regidores y regi-doras, dos presidentes municipa-les, a parle de que se han electua-do el mayor número de actividudes al interior del partido", dijo. Como parte de sus actividades de partido, Pablo González Loyola consideró como un logro la instalaproceso electoral en donde se ob-

consideró como un logro la instala-ción de los 18 consejos municipa-les, y la celebración de dos congresos estatales.

FECHA: 3 SEPTIEMBRE. 2007

Primordial fortalecer al IEQ

## Equidad en campañas, exige Ramón Lorence

#### MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

Es deber del Partido Acción Nacional (PAN) llevar a ate cabo una Reforma Electoral que incluya modificaciones eb de fondo en materia electoral, que permitan el desarrollo una de la democracia en Querétaro, afirmó Ramón Lorence Hernández.

Hernandez.

Al puntualizar que no se debe modificar el fun-cionamiento y control que ejerce el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Lorence Hernández afirmó que en esta or reforma se tiene que incluir todo lo relativo a la equidad inc en campañas.

-Ac "A partir de la campaña política, poder controlar los

A partir de la campana pontica, poder controlar los estos medios de campaña, poder, controlar los gastos en sos medios de comunicación, poder controlar la introducción idir de los poderes fácticos, poder hacer que el Instituto con Electoral de Querétaro tenga también una plena inde-

can Electoral de Querétaro tenga también una plena independencia, comento.

De igual forma, el ex panista consideró primordial que
cun se fortalezca en materia presupuestal al IEQ, a efecto de
ne que pueda realizar su trabajo "sin presiones políticas".

"Aunque Querétaro fue el primer estado de la
El República que truvo un consejo electoral ciudadano, independiente, no puede actuar libremente porque está
sometido al presupuesto que le asigne el Ejecutivo, y el
presupuesto que la saigne el Ejecutivo, y el presupuesto que le asigne el Ejecutivo pues es según estén de buenas o de malas. No, lo que hay que hacer en esta reforma electoral es que hay que darle un porcentaje del gasto publico, un porcentaje del presupuesto anual al Instituto Electoral". En este tema, Ramón Lorence propuso también que

En este terrigi, ritanium corrinte propue de la consistencia del consistencia del consistencia del consisten

erse, debe introducirse a la sociedad a la elección de los 
rnc consejeros (...) inicialmente eran consejeros ciudadanos, entonces debe haber un frente social que sea



ACCIÓN Nacional debe llevar a cabo una Reforma Elecde la capacita de la leva a capacita de la capacita

el que determine quienes son los consejeros que deben elegirse, porque ahorita los consejeros le deben el favor a alguien, y entonces la actuación de los consejeros está a alguien, y entonces la accusación de los partidos", concluyó.

# Cumple Calderónamo a medias: panistas

I Straffon Báez v Urbiola Ledesma aprobaron que el Presidente de México aceptará que hay rezago en el país

IPORABELDE LA GARZA

Para los diputados del Partido Acción Nacional (PAN), Fernando Urbiola Ledesma y Alejan-dro Straffon Báez, el Gobierno de Felipe Calderón no satisface toda-vía y ha cumplido 'medianamente', tras rendir su Primer Informe de Gobierno.

Gobierno.
"No, yo creo que Calderón está
todavía con circunstancias propias de su equipo de trabajo. Yo
creo que está retomando todavía el Gobierno, que es una estructu-ra enorme. Quizá está cumpliendo na enorme. Quiza esta cumpliendo medianamente, peroyoespero más del Presidente Calderón. Yo espero más de su Gobierno, de su equipo, de la oposición, de su partido en el Gobierno, de todos hay que esperar más, porque no me satisface los resultados que tenemos a exta Primas sultados que tenemos a exta Primas sultados que tenemos a exta Primas sultados que tenemos a este Primer Informe de Gobierno. Sé que estamos caminando, pero siento que hay que meterle velocidad", expre-só Urbiola Ledesma.

"La pregunta de que si cumplió seríaver resultados... también mossería ver resultados., tambiém mos-trio sensibilidad en que el México-que vivimos no está resuelto. Que falta mucho por hacer (A) Para mí cl camino es correcto, pero no es suficiente lo que ha hecho. Falta mucho por hacer. Vemos a todavía nivel macro cuestiones de pobreza. Dio un dato ambiguo cuando habí de que del 96 al 2006, se redujo la cuestrema obreza de 24 milloses. extrema pobreza de 34 millones, a Is milliomesces on admisses una teta muy fina y subjetiva. Lo importante es que seguimos viendo falta de empleo y gente muy sencilla", dijo Straffon Béez.

Los legisladorsa dijerral que rei mos en este país y eso, como un reconocimiento de un rezago que teneral de la como de la como un reconocimiento de un rezago que teneral de la como de la como un reconocimiento de un rezago que teneral de la como un reconocimiento de un rezago que teneral de la como un reconocimiento de un rezago que teneral de la como un reconocimiento de un rezago que teneral de la como un reconocimiento de un rezago que teneral de la como un reconocimiento de la como d 16 millones eso nada más es una tela



FERNANDO URBIOLA (de pie) dijo esperar más del Presidente de la República, Felipe Calderón Hinoiosa.

zagos en el país, sin embargo tam-bién se sorprendieron de la técni-ca realista con la que el Presidente emitió su mensaje, al reconocer carencias que no han podido sub-sanarse todavía. El 'otro coordinador parlamen-

tario' panista, como se ha dado en llamar a Straffon Báez, expu-

en llamar a Straffon Báez, expu-so que le soprpendió el mensaje del presidente Felipe Calderón, al mostrarse realista:
"A mi me sorprendió el mensaje de lamañana. Se mostró un Calde-rón realista, que habíó de lo malo, de lo que falta por hacer, de la po-preza, de los migrantes, pero esto significa que está conciente de la realidad. La falta en la educación, la falta de servicios y la cuestión del desarrollo social. Debemos darnos cuenta que está conciente

der desarrollo social. Debemos darnos cuenta que está conciente de las desigualdades". En este sentido, Urbiola Ledes-ma señaló que el primer paso para atacar un problema, es reconocer que existe.

punto de partida para la solución de una problemática, es lo mejor que podemos hacer. Saber dónde estamos parados y saber qué que remos solucionar. Eso sí lo tiene muy claro el presidente Calderón

muy claro el presidente Calderón. No es solamente una cuestión de decir que son rezagos históricos, como es la frase muy simple, acha-ciandoselo al pasado".

Asimismo, Fernando Urbiola explicó que Calderón Hinojosa ya mostró que está abierto al diá-jogo y a los acuerdos, sin embar-'go, abora es la oposición la que no tiene voluntal.

"El Presidente Calderón está po-niendo la muestra de lo que cuando-

"El Presidente Calderón está po-niendo la muestra de lo que cuando era el PAN oposición, pidió. Me pa-rece paradójico que hay quienes se niegan cons uactitud, da idaogar, se me hace patético. Calderón dijo que hay que dialogra abiertamente." Urgió también a la necesidad de reformas urgentes que no han sali-do por falta de acuerdos, situación que impide que el país avance. "Había un acuerdo para cumplir

"Había un acuerdo para cumplir la Leyy la Ley dice que el Presidente de la República, tiene que entregar

... Yo espero más de su Gobierno, de su equipo, de la oposición, de su partido en el Gobierno, de todos hay que esperar más, porque no me satisface los resultados que tenemos a este Primer Informe de Gobierno. Sé que estamos caminando, pero siento que hay que meterle velocidad".

FERNANDO URBIOLA LEDESMA Diputado del PAN

...Para mí el camino es correcto, pero no es suficiente lo que ha hecho. Falta mucho por hacer. Vemos a todavía nivel macro cuestiones de pobreza. Dio un dato ambiguo cuando habló de que del 96 al 2006, se redujo la extrema pobreza de 34 millones, a 16 millones eso nada más es una tela muy fina y subjetiva".

ALEJANDRO STRAFFON BÁEZ Legislador del PAN

el Informe pero no le toman el diá-logo. El PRI y el PRD se negaron al diálogo. Si se avanza un paso, no se tiene por que retroceder en 10 pasos y eso es lo que están haciendo esos grandes partidos de oposición. Eso hace que en este país no se avance como la ciudadanía quiere y hacien falta reformas estructurales y efectivamente, no hay voluntad de la oposición y nocesitamos también todos los mexicanos, actores politicos y ciudadanos, apostarle a ello", díjo Urbiola.

Asimismo, en su oportunidad. y eso es lo que están haciendo esos

Asimismo, en su oportunidad, Alejandro Straffon criticó la ac titud de la Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara Baja, la perredista Ruth Zavaleta, al retirar se de la tribuna.

### Pide oposición cambiar formato de los informes

IPOR ABEL DE LA GARZA

am7

La oposición seguirá insistiendo en que los for-matos del Informe de Gobierno, tanto federal, comolocal, sean cambiados, yaque nos atáfecen ni a los representantes populares, ni ala ciudadanía. Para el coordinador parlamentario de Conver-gencia, Marco Antonio León, los formatos a la vieja

gencia, Marco Antonio León, los formatos a la vieja usanza están caducos y agotados, ya que no se trata de hacer un 'circo' pero tampoco 'un espectáculo' para denigrar a nadle.

Simplemente, lo que pidió fue una interacción entre representantes populares y el Ejecutivo.

"Los formatos a la vieja usanza ya están caducos. Ya no representante a populares y el Ejecutivo.

"Los formatos a la vieja usanza ya están caducos. Ya no representan, de ninguna manera, un ejeccio de rendición de cuentas, ni mucho menos de fiscalización. Esta agotado. Sólo los conservadores de rancio abolengo, como algunos que hay aquí en Querétaro, no quieren entender esto (...) No se trata de hacer un circo, ni un especticulo para denigrar a nadie, sino en el más puro estilo republicano, un ejeccicio de rendición de cuentas.

Para León Hernández la propuesta es que se entregue el Informe, como lo hizo el presidente Pelipe Calderón y posteriormente se tenga acceso a toda

Calderón y posteriormente se tenga acceso a toda la información, para que en un siguiente encuentro se lleve a cabo un debate.

"Entregar el día que ordena la Constitución en "Entregar el día que ordena la Constitución en documento por escrito y darle a los legisladores todos los documentos y todas las facilidades sufi-cientes para que puedan acceder a toda la informa-ción y quizta 15 o 20 días posteriores a la entrega, hacer un ejercicio de análisis entre el Gobernador y todo su gabinete".

Situación en la que coincidió el coordinador par-lamentario del PRD, Martín Mendoza Villa, quien propusso un interrambio de pregunas y espueste.

propuso un intercambio de preguntas y respuestas

propuso un intercambio de preguntas y respuestas directas,
"Se tiene que debatir en presencia de los diputados, pero se tiene que legislar obviamente, para que 
exista esse formato. Y la otra es que se de cono es dio, 
que es la primera vez que el Presidente presenta su 
informe y se retira y yo creo que en Querétaro debe 
hacerse algo asi también (...) Entonces ya sea escuchando de frente al gobernador y él escuchando los 
posicionamientos de los partidos y debatiendo. Yo posicionamientos de los partidos y debatiendo, Yo creo que eso será nutritivo para la democracia. Y ya en todo caso, si no se va a dar eso, no debemos permitir informes de lucimientos, como los que se dan en Querétaro, que no se someten al escrutinio de la población, ni de legisladores, ni a la opinión pública (...) se dice lo que se hace, pero no lo que falta por hacer".

Los formatos a la vieja usanza ya es-tán caducos. Ya no representan, de ninguna manera, un ejercicio de rendición de cuentas, ni mucho menos de fiscalización. Esta agotado. Sólo los conservadores de rancio abolengo, como algunos que hay aqui en Querétaro, no quieren entender esto (...) No se trata de hacer un circo, ni un espectáculo para denigrar a nadie, sino en el más puro estilo republicano, un ejercicio de rendición de cuentas".

MARCO ANTONIO LEÓN Digutado de Convergono

En la transmisión desde Palacio Nacional CZ

# Repitió mensaje Calderón: PRI, PRD y Convergencia

Pablo González Loyola, Jesús Rodríguez Hernández y José Luis Aguilera Rico consideraron que es el mismo documento que dio a conocer en su toma de protesta



Ana Sor

os dirigentes estatales del PRD, PRI y Convergencia, no identificaron ninguna información actual, en el mensaje informe a la nación, que dio este sábado por casi dos horas, el Presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa-, al advertir que es el mismo que dio a conocer en la toma de protesta que hizo ante panistas en el Auditorio Nacional.

El Dirigente Estatal del PRD Pablo González Loyola, consideró que a través del combate a la delincuencia organizado a pretendido legitimarse y en temas de crecimiento económico, demuestra sus compromisos "con los grandes grupos económicos", mientras se intensifica la pobreza.

"Solamente quiso resaltar el presunto combate a la delincuencia, pero como una forma de primero de encontrar aquí la legitimidad que no le dieron los votos el 2 de julio y como una forma de intimidar a los ciudadanos. Las medidas de gobierno finalmente demuestran los compromisos con los grandes grupos económicos, la mayoría de medidas ha venido lastimando a la mayoría de la población, en especial a las nuevas carestias desatadas de los combustibles, a los productos de la canasta básica, tienen el precedente de haber promovido junto con los sectores más retrasados del PRI".

En tanto que el dirigente estatal de PRI, Jesús Rodríguez Hernández, destacó el trabajo de "bajo perfil pero altamente eficaz" en la política exterior, no obstante, señaló que los indices de violencia en el país van en aumento. Asimismo, atañó una falta de eficiencia en el Gabinete Presidencial para aplicar los recursos, por lo que denunció un sub ejercicio en el Gobierno Federal.

Contrastan las realidades, cada vez hay un número de estados de la República, ahora ciudades como Cámpeche, Aguascalientes, que antes no estaban dentro de las filas del narcotráfico, ahora parece cada día un número mayor de ejecuciones, en fin, se ha hecho un esfuerzo, pero muy menor a lo que ha avanzado lamentablemente la violencia del narcotráfico. Con un gabinete que no es capaz de ejercer lo que está aprobado por el poder legislativo y que las demandas y las necesidades de la población siguen ahi esperando el sueño de los iustos?

El dirigente estatal de Convergencia, José Luis Águilera Ortiz, consideró que desde la toma de protesta a este mensaje informe, no se concluye con el culto presidencia, sino que ahora es doble. Además dijo desconfiar de los resultados dados a conocer por el Mandatario Nacional, por lo que le pareció un documento solamente lleno de "muy buenos propósitos".

Ya se acostumbró este Presidente hacer dos eventos, el que marca la Constitución y el que le hacen sus anigos. Es una repetición, de un documento lleno de muy buenos propósitos, de muy buenos deseos para el país, pero que en resultados vemos totalmente eero avance porque la pobreza en todo el país, en Querétaro es más que manifiesta, las colonias populares están totalmente desatendidas, los ejercicios presupuestales sub ejercidos en mu-has Secretarías como lo que ve a la Seguridad Pública, lo que ve a la Secretaría de Turismo, de Desarrollo Social, programas con un tinte electorero.

El de hoy

CZa

iPAF! AL FAP (FANTASÍAS DE AGUILERA Y PABLITO)



# Será un éxito. II

#### JOSE LUIS RODRÍGUEZ PALOMARES

El Obispo de Querétaro, Mario de Gasperin, augura un éxito total de librería para "Je-sús de Nazaret", libro escrito por el Papa Be-nedicto XVI, el que debe ser lectura obligada para todo aquel que quiera acercarse con seriedad al misterio de Jesús y conocer mejor su

Advierte que es un libro de primera necesi-

dad para todo católico instruido o para quien quiera superar su "cultura de Discovery Chan-

"Muy pronto aparecerá la versión española

del libro del Papa Benedicto XVI. Será un éxito de librería, como lo ha sido en su original alemán y en los diversos idiomas a que ha sido traducido", comenta el Obispo en el portal de internet de la Dió-

cesis.
El jerarca católico de Querétaro, señala que en el libro "el Pa-pa se echa a cuestas la tarea de recorrer los pasos más im-portantes de la vida de Jesús y, con un análisis riguroso de los Evangelios y de la Escritura, va mos-trando no sólo lo absurdo de la separa ción que hacen del Jesús histórico y el Cristo de la fe, sino

### Se reúne con sanjuanenses Q1/ Descarta Rivera cambian de camiseta: soy panista

MARTHA ROMERO



ARMANDO Rivera Castillejos. (Foto LUEVANOS).

Yo soy panista y segu ré siendo panista; yo me de-bo a Acción Nacional y a los queretanos y si decido buscar alguna posición en algunas elecciones futuras será

dentro de este instituto".

En este sentido, Armando Rivera Castillejos, descartó pensar en integrarse a las filas del Partido Convergencia o de otro instituto político, asegurando que de presentarse la oportunidad habrá de decir gracias, pero seguirá militando en Acción Nacional.

Al ex presidente municipal de Querétaro se le ha visto ya en varias ocasiones en San Juan del Río, y ayer al medio día se encontraba reunido con algunos panistas sanjuanenes, en donde reiteró su intención de seguir en las filas de diche instituto político.

En este sentido, negó que el Partido Convergencia le haya hecho al momento la propuesta de unirse a sus fi-las, aunque reconoció haber tenido acercamientos con el diputado José Luis Águillera Rico, pero aseguró, tocaron temas sobre la actividad del convergente el en Congreso federal.

"A mi me halaga que presidentes de otros partidos re conocieran mi trabajo en el Municipio de Querétaro; no me han hecho la propuesta por parte de Convergencia, pero si llegan a mi oficina habré de decir gracias, pero

Luego de estar brevemente en San Juan del Río, Rivera Castillejos dijo no tener por el momento proyectos políticos en puerta y aseguró que su visita a este munici-pio forma parte de las actividades a las que se le invita como a cualquier otro militante del PAN.

"Ahorita no hay proyectos políticos, lo único que hace-mos es reunimos con los compañeros de partido cuando hay eventos como este a desayunar, a platicar, a cono-cer cuál es la problemática de cada una de las regionas del estado y a que les platique de algunas experiencias que tuvimos en el Municipio de Ouerétaro, y eso es lo que estamos haciendo sobre todo el fin de semana, por-que yo sigo dedicado a mi negocio".

Se dijo respetuoso de las aspiraciones de otros panis-tas, a quienes se les relaciona ya como posibles precan-didatos a la gubernatura, aunque dijo que por su parte habrá de esperar a que lleguen los tiempos para poder la grandeza y la belleza de la persona y obra de Jesús, verdadero Dios y verdadero hom-

"La pregunta que no ha podido responder ningún racionalista es: ¿Cómo un maestro de moral, un rabí entre tantos, un líder social pueblerino o un revolucionario exaltado pudo ser objeto de una condena a muerte de conse-cuencias tan graves para la humanidad y para la historia, si éste no hublera sido algo más que un hombre, el Hijo de Dios? Jesús es una pregunta abierta que exige una respuesta", manifiesta De Gasperin. El Obispo invita "a los católicos (y también

a los que no lo son), especialmente a los des-pistados a causa de tanta basura publicitaria, a que aborden con valentía intelectual esta a que aporten con valetina intelectual caba obra de Joseph Ratzinger, para que descu-bran la penetración de su pensamiento, la se-riedad de la investigación, la solidez de la fe, la belleza de Jesucristo y di compromiso que implica ser su discípulo de la servicio por la caballa de la servicio del servicio de la servicio de la servicio del servicio de la servicio del servicio de la servicio de la servicio del servici

Sugiero que comiencien con una mirada al índice bibliográfico y puedan apreciar poste-riormente, durante la lectura, la maestría con que el Papa navega por ese mar borrascoso de la exégesis biblica moderna. Nos señala que esta obra "no es un acto de su magisterio" como Pontífice, sino "una búsqueda personal del rostro del Señor", que se ha manifestado en Jesucristo.

R PÁG. 13a,9a FECHA: 3 SEPTIEMBRE, DQ

# Quiere Calderón cambio en el formato del Informe

Reitera a los legisladores su disposición de entablar diálogo

I AGENCIA NOTIMEX

El presidente Felipe Calderón se pronunció por modificar el formato del Informe y convertirlo en un diálogo entreel presidente de la República y los legisladores. Al dar un mensaje a la nación en ocasión de su Primer Informe de Gobierno, el mandatario recordó que el sábado reiteró su disposición alos legisladores paraque en el marco de sus responsabilidades determinen de qué manera debe ser ese diálogo democrático. "Comotitular del Ejecutivo asumi el compromiso con laciudadanía de

"Comotitular de Ejecutivo asumi el compromiso con laciudadania de buscar el desarrollo humano sus-tentable para las mexicanas y los mexicanos". Se trata, abundó, de promover el desarrollo integral de las personasen todos sus aspectos, en lo social, en lo



económico, en lo político, en lo cultural, en lo humano y en lo ambiental.
"He compartido la idea de que el formato del Informe debe cambiar, se debe convertir en un diàlogo entre el presidente de la Republica y los legisladores que

nstitucionalmente tienen la res-nsabilidad de representar a los

ponsabilidad de representar a los ciudadanos".

En la naturaleza misma de la actividad parlamentaria está el debate, y como condición indis-pensable de la actividad guberna-

bierno donde dio su discurso con motivo de su Primer Informe de actividades

FELIPE CALDERÓN estuvo ayer er Palacio de Go

mental está el diálogo.

La democracia no se tiene en el debate de las ideas, la democracia es diálogo respetuoso, discusión franca y directa de las diferencias y honestidad política para reconocer las conscidencias.

## El país no puede estar siempre 🖂 en estado de transición: Calderón

### Mensaje en Palacio Nacional: exhorta a consolidar acuerdos

Agencias

México, D. F.- El presidente Felipe Calderón convocó a trans-formar a México, a impulsar las reformas pendientes, a una democracia efectiva y a ser corresponsables para lograr acuerdos, "pues el tiempo se

Lo anterior, durante un mensaje ofrecido en Palacio Nacional con motivo de su primer Informe de Gobierno. Ante un público integrado en

su mayoría por funcionarios de todos los niveles del gobierno federal, representantes de sec-

como 27.gobernadores y simpatizantes panistas.

tizantes panistas.

Calderón, quien dijo asumir la responsabilidad de las insuficiencias y los errores que se hayan cometido en su gobierno, sostuvo que se debe cerrar la brecha de la pobreza y lograr el equi-librio entre poderes.

"El país no puede estar per-

manentemente en estado de transición y reforma política, por

tores empresarial y social, así eso considero que ha llegado el momento de consolidar nuestra democracia y de hacerlo impul-sando los aplazados cambios de fondo que necesita la organización y distribución del poder en México". En el evento al que asistieron

unos 3 mil 800 invitados, se encontraban sólo dos goberna-dores del PRD, el de Chiapas, Juan Sabines, y el de Guerrero, Zeferino Torreblanca.

## PRI gana terreno en Veracruz, según PREP

Xalapa, Venceuz.-Con 45 por cien-to de abstencionismo, la alianza Fidelidad por Veracruz (PRI) aventaja la elección estatal en 144 muni-cipios yllevaladelantera en 29 dipu-tacion es de mayoría de 30 que están en disputa.

De acuerdo con las cifras del Programade Resultados Electorales Preliminares (PREP) a la una de la mañana de hoy el Partido Acción Nacional sumaba 26 alcaldías y una diputación; el Partido de la Revolución Democrática 11 y una másencoaliciónconlospartidosdel Trabajo y Convergencia.

Asimismo, el PT ganaría en des unicipios, Convergencia endos, el artido Revolucionario Partido Veracruzano en cinco y Alternativa

212 en total, no fluveron datos hacia el PREP por las condiciones climaológicas que imperaron en el nor-

te de la entidad. El consejero electora, Sergio Ulises Montes Guzmán, dijoque los datos preliminares del PREP indican que en Veracruz votó 55 por ciento de los ciudadanos, lo que significa que más de dos millon medio de votantes acudió a las